



QK1732207

风景园林

Landscape Architecture



专题：三台山国家森林公园
Special: Santaishan National Forest Park

增刊(1)/2017



刊首语 4

专题：三台山国家森林公园 8 大型生态景区建设探析——以宿迁市三台山国家森林公园为例谈生态公园建设经验 梁忠生 徐鹏

18 大美衲田——论花海的文化植入与营造 林里 闫斌 龚瑶

31 红叶醉秋色——宿迁三台山国家森林公园地域文化的挖掘与景观表达 蒋莹

37 三台山国家森林公园自然山林溪涧林相改造 季炜 朱文英

42 森林度假区——“最美的林” 张丹 承钧

50 谈地方文化在城市公园中的体现——记紫砂岩在三台山国家森林公园中的布景 蔡勇

54 探析时花种植技术及养护管理 高孝胜 张绍河 胡菊芳



封面设计：北京方舟正佳图文设计有限公司
封面作品：三台山国家森林公园衲田景区
封面提供：陆启辉
封底作品：三台山国家森林公园白马溪涧
封底提供：周国强

Cover Design: Beijing ZKA Graphic Design Co., Ltd
Cover Project: Santaishan National Forest Park Natian
Photo Credit: Lu Qi-hui
Back Cover Project: Santaishan National Forest Park White Horse Cre
Photo Credit: ZHOU Guo-qiang



4 Preface

Analysis on the Construction of Large Ecological Scenic Spots—A Case Study of Santaishan National Forest Park in Suqian LIANG Zhong-sheng, XU Peng 8

Special: Santaishan National Forest Park

Nation of Great Beauty—Culture Embedding and Construction of Flower Sea LIN Li, YAN Bin, GONG Yao 18

Autumn Views with Red Leaves—Regional Culture Exploration and Expression of Landscape in the Suqian Santaishan National Forest Park JIANG Ying 31

The Forest-form Reconstruction of Natural Forest-stream Area in Santaishan National Forest Park JI Wei, ZHU Wen-ying 37

The Forest Vacation Area—"The Most Beautiful Forest" ZHANG Dan, CHENG Jun 42

On the Embodiment of Local Culture in City Park—Purple Sandstone Setting in Santaishan National Forest Park CAI Yong 50

Planting Techniques and Maintenance Management of Seasonal Flower GAO Xiao-sheng, ZHANG Shao-he, HU Ju-fang 54



广告索引 封二、封三 三台山国家森林公园



CN11-5366/S
ISSN 1673-1530
邮发代号：
80-402 (国内)
北京报刊发行局
BM1985 (国外)
中国国际图书贸易总公司

主管单位：中华人民共和国教育部
主办单位：北京林业大学
订阅：全国各地邮局
定价：人民币 CNY 42
美 元 USD 23(airmail postage included)
欧 元 EUR 20(airmail postage included)
港 币 HKD 70



ISSN 1673-1530



9 771673 153171